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Глава 1

Я верю в призыв к покаянию у алтаря

Вы когда-нибудь покупали машину или дом? 
Продавцы никогда не отдадут Вам ключи, пока Вы не 
подпишите все необходимые документы. Вам не дадут 
номера на машину, пока Вы не поставите подпись в 
бумагах. 

Каждый день мы принимаем решения: что купить 
в магазине, на какой автобус сесть, какую школу 
выбрать для детей. 

И НИЧЕГО НЕ ПРОИЗОЙДЕТ, ПОКА ВЫ НЕ ПРИМЕТЕ 
РЕШЕНИЕ. 

Я хочу сказать: 
Я ВЕРЮ В ПРИЗЫВЫ К ПОКАЯНИЮ У АЛТАРЯ. 
Да, я понимаю, они устарели. Прошлый век. Нашим 

бабушкам и дедушкам они хорошо известны, но с 
тех пор многое изменилось. Церковь, в которой все 
еще звучат призывы к покаянию у алтаря, придется 
поискать. 

НО Я ВЕРЮ В ПРИЗЫВЫ К ПОКАЯНИЮ У АЛТАРЯ. 
Я верю, что необходимость принятия решения - это 

хорошо и полезно для людей. В противном случае, 
можно плыть по течению всю жизнь. 

Вы слушаете проповеди. Вы поете гимны. Вы 
приходите на похоронные собрания. Время от времени 
это задевает Вас за живое. Но Вы не подаете голоса. Вы 
не сказали родным: «МОЯ ВЕРА ОСНОВАНА НА КРОВИ И 
ПРАВЕДНОСТИ ИИСУСА». 

Недавно меня попросили сказать слова на свадьбе 
в Англиканской Церкви. Моя проповедь была основана 
на Послании Римлянам. Некоторые люди были 
возмущены. Одна женщина сказала мне, что она 
ожидала, что я вот-вот призову людей выйти вперед 
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на покаяние. 
Что плохого в призывах к покаянию? 
Я верю в них. Я всю жизнь их делал, и сожалею, что 

в СОВРЕМЕННОМ ОБЩЕСТВЕ они стали редкостью. 
Илия верил в призыв к покаянию. На горе Кармил он 

возгласил толпе: «ИЗБЕРИТЕ НЫНЕ, КОМУ СЛУЖИТЬ». 
Иона верил в призыв к покаянию. В Ниневии он 

ходил по улицам, говоря: «ПРИШЛО ВРЕМЯ. Через 
40 дней Ниневия будет разрушена. ПРИШЛО ВРЕМЯ 
ПОКАЯТЬСЯ».

Исайя верил в призыв к покаянию. Он сказал: 
«Жаждущие! идите все к водам; даже и вы, у которых нет 
серебра, идите, покупайте и ешьте; идите, покупайте 
без серебра и без платы вино и молоко». Ис. 55:1 

Иоанн Креститель верил в призыв к покаянию. 
На Иордане, в пустыне он возвышал свой голос: 
«ПОКАЙТЕСЬ, ИБО ПРИБЛИЗИЛОСЬ ЦАРСТВИЕ БОЖИЕ».

Все они верили, что человеку нужно принять 
решение. Нужно принять решение ПРЯМО СЕЙЧАС, не 
откладывая на завтра. 

Когда я проповедую, я всегда говорю о решении. 
Иисус сказал: «Идите по всему миру и научите». 

Он не говорил: «Идите и расскажите людям о Ваших 
идеях».

Он не говорил: «Скажите людям, что они молодцы, 
что соблюдают 10 заповедей». 

В день Пятидесятницы Петр сказал: «Покайтесь и 
креститесь, ВСЕ». И 3000 человек вышли вперед и 
сказали: «КРЕСТИ МЕНЯ. Я ХОЧУ СЛУЖИТЬ БОГУ. Я 
ВЕРЮ В ИИСУСА».

Знаете, тысячи людей в Канаде ни разу не произнесли: 
«Боже, будь милостив к мне, грешнику, спаси меня во 
Имя Иисуса». 

Хорошие люди, надежные граждане, верные 
работники, думающие люди, щедрые люди. Но они не 
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сказали Иисусу: «ДА». 
Дьявол убедил их в том, что религия - это личное 

дело каждого человека, и что призывы к покаянию 
устарели. 

Они тратили деньги - много денег. Они голосовали на 
выборах. Они давали обет верности на бракосочетании. 

Но почему-то они считали, что ни у кого нет права 
задавать им вопросы: «ВЕРИТЕ ЛИ ВЫ ВСЕМ СЕРДЦЕМ 
И БУДЕТЕ ЛИ ВЫ ИСПОВЕДОВАТЬ УСТАМИ, ЧТО ИИСУС 
ХРИСТОС - ГОСПОДЬ?» 

2000 лет назад в Римском Колизее христиан бросали 
на растерзание львам. Позвольте мне задать Вам 
вопрос: «Если бы сегодня вышел указ убить всех 
христиан в нашей стране, достаточно ли бы нашлось 
доказательств того, что Вы христианин?» 

Знают ли Ваши друзья, что Вы христианин? Если бы 
сегодня Вы умерли, пастор Церкви смог бы сказать, 
что однажды Вы отдали свою жизнь Христу и одели 
одежды ХРИСТИАНИНА?

В 1967 г. Билли Грэм приехал в Виннипег на 
Евангелизацию. Места нам не хватило, на главное 
Воскресное Богослужение мы арендовали стадион. 
Свободная Пресса оценила количество присутствующих 
в 28.000 человек. 

40 лет спустя я посетил одну женщину в больнице, 
я ее не знал. Когда я задал ей вопрос о том, готова 
ли она встретится с Богом, она ответила, что еще 
в подростковом возрасте она присутствовала на 
Евангелизации с участием Билли Грэма на том стадионе 
и там отдала свою жизнь Иисусу Христу. Несколько дней 
спустя я проводил ее похороны, и мог с уверенностью 
рассказать присутствующим о том, что она получила 
вечную жизнь, потому что приняла Божьего Сына 
Христа. 

Позвольте мне объяснить Вам, почему я верю в 
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призывы к покаянию:
• Они являются прекрасной возможностью 

исповедовать Христа. Вы обретаете спасение, когда 
веруете всем сердцем и исповедуете устами. Призыв к 
покаянию позволяет Вам исповедовать Христа. Если Вы 
уже спасены … КОГДА и ГДЕ Вы получили спасение?

• Величайшие гимны говорят о принятии решения:
 «ТАКОВ, КАК ЕСТЬ, без дел, без слов, Принявши с 

радостью Твой зов, И с верой в святую Кровь к Тебе, 
Господь, иду!» 

«О БЛАГОДАТЬ, спасен Тобой я из пучины бед».
• Великие проповедники призывали к покаянию. 

Петр, Павел, Уэсли, Сперджен, Муди, и многие другие. 
• Иисус призывал всех на покаяние. Богатый юноша 

стоял перед выбором. Петру нужно было оставить сети 
и следовать за Ним. 

• Вот почему так важно Водное Крещение - Вы 
публично исповедуете Христа. 

• Вопрос в вечности: «ЧТО ВЫ СДЕЛАЛИ, КОГДА 
ИИСУС ПРИЗВАЛ ВАС?» Не достаточно ответить, что Вы 
не смогли определиться, Кто такой Иисус - Спаситель 
или Самозванец.

• Наконец, самое важное: я верю в призывы 
к покаянию, потому что я верю в БОЖИЙ ДАР, в 
жизнь вечную через Иисуса Христа, нашего Господа.     
Римлянам 6:23

Если бы я верил в то, что могу получить спасение 
моими добрыми делами, я бы не делал призывов к 
покаянию. 

Если бы я верил в то, что посещение церкви 
автоматически дает мне пропуск в Царство Небесное, я 
бы не делал призывов к покаянию.

Если бы я верил в то, что если я буду жить по 
ЗОЛОТОМУ ПРАВИЛУ, то получу вечную жизнь, я бы не 
делал призывов к покаянию.
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 Если бы я верил в то, что никто не может быть уверен 
в вечной жизни в День Суда, я бы не делал призывов к 
покаянию. 

Я делаю призывы, потому что я верю в то, что сказал 
Иисус: 

«И приходящего ко Мне не изгоню вон». Иоанна 6:37
«А тем, которые приняли Его, верующим во имя Его, 

дал власть быть чадами Божиими». Иоанна 1:12 
«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 

Рим. 10:13
«Все мы блуждали, как овцы, совратились каждый 

на свою дорогу: и Господь возложил на Него грехи всех 
нас». Исайя 53:6

Да, сам выход к алтарю не спасает. 
Но когда я смотрю ХРИСТУ в лицо и говорю: «Иисус, 

я прихожу к Тебе, спаси меня от цепей греха, тьмы, 
печали. Дай Твою свободу, радость, свет, Иисус я 
прихожу к Тебе», - это спасает. 

Чтобы стать солдатом, надо записаться в армию и 
носить форму. Чтобы пожениться, нужно получить 
свидетельство о браке и сказать: «Я СОГЛАСЕН». Чтобы 
владеть машиной и получить ключи от нее, нужно 
подписать все бумаги. 

«Ныне время благоприятное, 
Ныне день спасения». 2 Кор. 6:2
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                                                                       Глава 2

Сила Божья

Пс. 47:1 «Велик Господь и всехвален во граде Бога 
нашего».

Пс. 90:1 «Живущий под кровом Всевышнего под сенью 
Всемогущего покоится».

НАСТОЛЬКО ВЕЛИК БОГ?
Или точнее, настолько велик ВАШ Бог?
Это вопрос очень важный, потому что если Бог мал, 

то Вы будете поглощены страхами и переживаниями, у 
Вас не будет мира. 

3000 лет назад Библейские пророки говорили о 
том, что Иегова - это Бог превыше всех других богов, 
Всевышний, Всемогущий, никакая сила на земле не 
может сравниться с Ним. 

Пс. 26 говорит: «Господь - свет мой и спасение мое: 
кого мне бояться? Господь крепость жизни моей: кого 
мне страшиться?» 

Результат: мы можем петь, когда вокруг кромешная 
тьма. Когда Он за нас, КТО МОЖЕТ БЫТЬ ПРОТИВ НАС? 

Бог свят, праведен, милостив, неизменен… Он не 
может обманывать. 

Насколько это важно? ОЧЕНЬ ВАЖНО!
Вы становитесь похожи на Бога, Которому Вы служите, 

Ваши убеждения меняются основательно, навсегда. Вот 
почему важно проповедовать правильное учение на ТВ 
и в церкви. 

Я уже говорил о Божьей святости и Его 
справедливости. Сегодня я призываю Вас порассуждать 
о Его МОГУЩЕСТВЕ и СИЛЕ. 

Иисус сказал: «ДАНА МНЕ ВСЯКАЯ ВЛАСТЬ НА НЕБЕ И 
НА ЗЕМЛЕ».

В Бытие 18:14 стоит вопрос: «ЕСТЬ ЛИ ЧТО ТРУДНОЕ 
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ДЛЯ ГОСПОДА?» 
«Ибо Им создано все, что на небесах и что на земле, 

видимое и невидимое: престолы ли, господства ли, 
начальства ли, власти ли, - все Им и для Него создано». 
Кол. 1:16

КТО ПОДОБЕН БОГУ? 
Один красноречивый проповедник сказал: «Если бы 

Вы познали Того, Кто умер за Вас на Кресте, Вы бы 
знали, что капля Его крови может спасти тысячи миров, 
подобных земле». 

Он держит моря в Своей руке. Он создал все видимое 
и невидимое. Он все сотворил Словом. Все, что нас 
окружает, это подтверждение Его Силы. 

В последние годы ученые обнаружили, что все 
есть энергия. Атомы - это строительный материал 
деревьев, гор и небоскребов, людей. Атомы, конечно, 
невидимые. Но в этом нет ничего нового! 

Много лет Библия твердит нам: «Верою познаем, что 
веки устроены словом Божиим, так что из невидимого 
произошло видимое». Евр. 11:3

Есть много солнечных систем, бесконечное 
космическое пространство. 

Все это запланировал Мой Отец, Всемогущий, 
Превознесенный, Эль Элион, Всевышний. 

Навуходоносору был преподнесен урок: БОГ ПРАВИТ 
ДЕЛАМИ ЛЮДЕЙ.

Мы с Вами люди, и рассуждаем как люди. Вот 
почему мы хромаем, когда дело касается Вечности, 
Воскресения, Вознесения, Богодухновенной Библии, 
Рождения Свыше. Все, что нужно делать, чтобы 
развеять все сомнения, это понять, что Бог есть Бог, 
для Него нет ничего невозможного. 

В начале 1970-х я молился за глухонемую Марсию 
Стивенсон. Вдруг она начала слышать и говорить. Я 
признаю, меня всего трясло. А ведь не должно было. 
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БОГ ЕСТЬ БОГ. 
• Мог ли Он послать дождь после 3,5 лет засухи 

для Илии? 
• Мог ли Он расступить воды Красного моря?
• Мог ли Он победить Медиан и их союзников с 

помощью Гедеона и 300 мужчин?
• Мог ли Он заградить уста львов для Даниила?
• Мог ли Он исцелить мою маму, когда ей было     

13 лет, и она умирала от разорвавшегося аппендицита, 
а врачи уже не могли ничего поделать?

ОТВЕТ… БОГ ЕСТЬ БОГ. 
Знали ли Вы, что есть вещи, которые Всемогущий Бог 

не в силах совершить?
• Он не может отвергнуть Себя. 
• Он не может умереть. 
• Он не может нарушить Свои обещания. 
• Он не может ответить на эгоистичные молитвы, 

когда люди просят что-то для своего удовольствия. 
• Он не может принять нераскаявшегося грешника 

в Свои Святые Небеса. 
• Он не может послать за грех другое возмездие, 

кроме смерти. 
• Он дал человеку чувство ответственности. Он не 

может заставить покаяться и получить спасение. 
Это совсем не то, что я слушал недавно по ТВ. Один 

современный проповедник говорил: «МОЖНО ВЕРИТЬ 
ЗА ВСЮ ВАШУ СЕМЬЮ». 

Хотелось бы, чтобы это было правдой! Все было бы 
намного проще! 

Библия говорит, что каждый из нас даст отчет за себя 
перед Богом. Никто не может попасть на Небеса, надев 
одежду дедушки. 

• Нужно ПРИДТИ ко Христу лично, за себя. 
• Нужно ПОКАЯТЬСЯ лично, за себя. 
• Нужно ИСПОВЕДОВАТЬСЯ лично, за себя. 
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Прощает ли Бог? - ДА.
Воскрешает ли Он из мертвых? - ДА. 
Дает ли Он манну в пустыне? - ДА. 
НО ОН НЕ МОЖЕТ СПАСТИ ВАС ПРОТИВ ВАШЕЙ ВОЛИ. 
Теперь позвольте мне рассказать об условиях: 
Все живые, малые и большие, предстанут пред 

Богом. 
Он предназначил день, когда Он будет судить мир в 

праведности. 
Он спасает всех приходящих к Нему. 
 Он «не попустит вам быть искушаемыми сверх сил, 

но при искушении даст и облегчение, так чтобы вы 
могли перенести». 

Он дал Христу Имя превыше всех, и колено 
преклонится пред Ним, и каждый язык исповедует Его 
Господом во Славу Бога Отца.

Царство мира станет Царством нашего Бога и Христа, 
Он будет править вечно. 

Он создаст Свою Церковь, и врата ада не одолеют 
ее. 

Он придет со Своими святыми. 
Святые наследуют Царство. 
Вы помните книгу «А Ваш Бог слишком мал?»
Израильтяне сказали Аарону: «Сделай нам бога, 

который бы вел нас», - и он вылил золотого тельца, 
бога в искаженном понятии. Интересно, какие боги у 
современного общества?

У тысяч людей БОГ СЛИШКОМ МАЛ, слишком мал, 
чтобы исцелять, защищать Израиль, отвечать на 
молитвы. 

Вы задавались вопросом, почему Он не уничтожил 
сатану? Почему беззаконики поступают все хуже и 
хуже, а Бог молчит?

ОТВЕТ: Бог Земледелец, Он долго ожидает 
драгоценного плода земли. Он держит дверь открытой, 
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потому что ОН НЕ ХОЧЕТ, ЧТОБЫ КТО ПОГИБ. 
Он Бог… Он не отречется от Своего престола. 
Он наблюдает за исполнением Его Слова. 
Когда Исайя увидел превознесенного, возвеличенного 

Господа, его жизнь поменялась. 
Поражения не существует, когда Вы соединены с 

Всемогущим Богом. 
Вы можете знать Его. Вы можете ходить с Ним. Вы 

можете наслаждаться Его любовью. 
 Посвятите себя Ему сейчас, и обретете мир. 
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                                                                      Глава 3

Святость

«Написано: будьте святы, потому что Я свят» 
1 Петра 1:16

Библия настаивает на том, что святость - это первое 
и самое главное качество Бога. Другие также важны: 
Его мудрость, неизменность, верность Своему Слову… 
но святость - самое важное. 

В небесах ангелы, поклоняясь, взывают: «СВЯТЫЙ, 
СВЯТЫЙ!» 

Гора Синай, место Его обитания, охранялась от 
любопытных людей. В Святое Святых, где находился 
Бог, мог входить только Первосвященник и только 
раз в год, и только с искупительной кровью. Псалмы 
величают Его бесконечную святость. Новый Завет 
говорит нам о том, что без святости никто не увидит 
Господа. 

Святость означает отделение от всего, что портит. 
Святость означает чистоту мысли, слова и дела. 
Святость означает белый цвет невинности.
Святость означает глаза, слишком чистые, чтобы 

созерцать беззаконие.
Это означает, что Вы не только избегаете греха, но и 

ненавидите одежды, запачканные грехом. 
Бог свят. Ему неведом компромисс. Тайные грехи. 

Скрытые мотивы. Гибкие правила для богатых и умных. 
БОГ СВЯТ. Это означает, что Он никогда не изменяет 

Свои стандарты, никогда не меняется. 
Есть прекрасный гимн: 
«Свят, Свят, Господь Бог Всемогущий, 
Рано утром моя песнь возносится к Тебе, 
Святый, Святый, милостивый, всемогущий, 
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Бог триединый, Святая Троица». 
Какое у Вас понятие Бога? 
Представляете ли Вы Его в виде слеповатого Деда 

Мороза, гладящего всех по голове, приговаривающего: 
«Ничего страшного. Неважно, как ты себя вел, я люблю 
тебя несмотря ни на что, и если у тебя были добрые 
намерения, то я пущу тебя на Небеса»? 

Или, возможно, Вы думаете, что Бог - это людоед, 
который любит издеваться над людьми?

Возможно, Вы думаете, что купите Бога, если Ваши 
добрые дела будут перевешивать плохие?

Я скажу Вам наверняка - в мире так много 
неправильных понятий о Боге. Некоторые считают, что:

• Он избирает ко спасению только некоторых 
людей, а остальных оставляет в стороне. 

• Он равнодушный и безучастный.
• Он слишком занят делами Вселенной, у Него нет 

времени для Вас и меня. 
• Молитвы, слезы, хорошие намерения, ритуалы 

поступают в некую копилку, которой можно расплатиться 
за вечную жизнь. 

Я повторюсь. 
БОГ СВЯТ, Его святость абсолютна. Без компромиссов. 
Возможно, слово «Святость» редко звучит из Ваших 

уст. Давайте порассуждаем о двух других словах: 
СПРАВЕДЛИВОСТЬ И ПРАВЕДНОСТЬ. 

Если святость - центральная часть сущности Бога, 
т.е. Он свят во всем, что делает, то это также означает, 
что Он справедлив во всех Своих повелениях. 

Теперь, я думаю, Вы видите, что я нарисовал портрет 
Бога Небес, КОТОРОГО НЕВОЗМОЖНО ПОСТИЧЬ. 

Видите ли, «все согрешили и лишены Славы Божьей». 
Адам съел запретный плод, и в Адаме все умирают. Мы 
все совратились на наших путях, как заблудшие овцы. 
«Нет праведного ни одного. НИ ОДНОГО». 
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В Библии в Рим. 1:21-23 написано: «Но как они, познав 
Бога, не прославили Его, как Бога, и не возблагодарили, 
но осуетились в умствованиях своих, и омрачилось 
несмысленное их сердце; называя себя мудрыми, 
обезумели, и славу нетленного Бога изменили в образ, 
подобный тленному человеку…» 

Вот что говорит Библия о результате. Не переставайте 
читать дальше, послушайте меня. В святом присутствии 
Бога мы все чувствуем себя виновными. Все алтари, 
соборы, молитвенные комнаты, свечи, обещания на 
Крещении, добрые дела НИКОГДА, НИКОГДА, НИКОГДА 
не смоют пятна греха и не очистят от вины нашу совесть. 

Что я хочу сказать: СВЯТОЙ БОГ НЕ МОЖЕТ НИЧЕГО 
ПОДЕЛАТЬ, КАК ТОЛЬКО СПРЯТАТЬ СВОЕ ЛИЦО ОТ 
МЕНЯ. 

В Пс. 15 мы читаем вопрос: «Кто может обитать на 
Святой горе Божьей?» 

Ответ: Тот, у кого чистые руки и чистое сердце. Вот 
в чем проблема. У нас ни то, ни другое не чистое. 

БЕЗ КРЕСТА, БЕЗ Умершего СПАСИТЕЛЯ, у меня нет 
Бога, нет надежды. Я леопард, который не в силах 
убрать пятна со своей шкуры. Я прокаженный, болезнь 
которого неизлечима. 

Вы когда-нибудь слышали, чтобы кто-то говорил 
подобное?

Я предупреждаю, что не забочусь о том, чтобы Вы 
чувствовали себя комфортно. 

Все, что я хочу делать -  ПРОПОВЕДОВАТЬ ИСТИНУ. 
Библия ставит меня в угол, из которого нет иного 
выхода, кроме Креста. 

Сегодня я говорю о святости Бога. Абсолютной 
истине, праведности, чистоте, справедливости, о 
Живущем в свете неприступном. 

Человек попадает под осуждение, из-за чего Бог 
становится недосягаемым. Но Бог не оставил нас. 
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Вопрос: 
ВЫ ХОТИТЕ ЗНАТЬ, ПОЧЕМУ Я ЛЮБЛЮ БИБЛИЮ?
Ответ: 
• БИБЛИЯ говорит, что даже если у Вас никого нет, 

ЕГО ОЧИ ВИДЯТ ВАС, И ЕГО РУКА СПАСАЕТ ВАС. 
• Сын Божий был послан Отцом на землю 

добровольно. Он оставил вечность и пришел на землю 
времени. Он оставил роскошь, чтобы умереть. 

• Он пролил Свою безвинную кровь, Он Агнец 
Божий, Он дал искупление для потомков Адама. 

• В результате, прощение и милость, которые 
нельзя было заслужить, ДАРОВАНЫ В ПОДАРОК.

Уэсли сказал: «Я примирен с Богом, Он простил 
меня. Я вижу Его лик. Я Его дитя. С уверенностью я 
могу взывать к Нему: “Авва, Отче!”» 

Кровь Иисуса превращает престол справедливости 
в престол благодати. Иисус открыл дверь и пригласил 
меня войти. 

Теперь БЛАГОДАРЯ КРЕСТУ, Святой Бог обнимает 
меня и принимает в Свою семью, одевает в одежды 
праведности Христа. Он берет мой грех на Себя и 
одевает меня в одежды Его праведности. 

Святость Бога делает Его недоступным, но спасение 
через Его Сына на Кресте дает мне возможность взойти 
по лестнице и достичь Его Славы. 

Аллилуйя! Какой чудный Спаситель! 
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                                                                      Глава 4

Искушение

Я думаю, никто не будет подвергать сомнению 
высказывание Д-ра Г. Кэмпбелла о том, что ИСКУШЕНИЕ 
ИИСУСА было для Него решающим моментом. 

Вы были искушаемы. 
Вспомните ту симпатичную девушку, которая 

флиртует с Вами. Вам интересно, согласится ли она на 
прелюбодеяние. Но есть одна небольшая проблема. Вы 
в браке, и у Вас есть жена.

У Вас свой бизнес по ремонту двигателей. Иногда Вы 
устанавливаете б/у двигатель, а заказчику говорите, 
что он новый, и выставляете счет, как за новый. Никто 
же не узнает! Только Вы и Бог. Но это воровство. 

Вы студент. Вам нужно провести исследование и 
написать отчет, но Вы махнули на работу рукой. Просто 
списали у друга. 

ИСКУШЕНИЕ.  
Сразу после Крещения Нашего Господа в Иордане, 

мы читаем, что Иисус был ведом в пустыню и искушен 
дьяволом. 

Я всегда с трудом понимал это место Писания. 
ПОЧЕМУ Святой Дух повел Господа к искушениям? 

Я думаю, Вы знаете ответ. После каждой горы в 
Вашей жизни, Бог испытывает Вас. Это как закон 
Божьего Царства. 

Бог не может быть искушен злом, и Он не искушает, 
но Бог может позволить нам быть искушенными. Авраам 
был искушен у горы Мориа. Моисей на пути. Илия после 
горы Кармил. 

Крещение в Иордане было апогеем для Иисуса, но 
затем дьявол нанес удар. Так происходит и в Вашей 
жизни. Иисус постился в пустыне 40 дней, был искушен, 



- 20 -

чтобы пойти на компромисс и не повиноваться Отцу. Мы 
можем только представить борьбу Иисуса в ночи, но Он 
прошел все суровые искушения. 

Вы когда-нибудь были искушаемы? 
Разумеется, да. 
Но там, где не устояли мы, УСТОЯЛ ИИСУС. 
КАКОЙ ЧУДНЫЙ СПАСИТЕЛЬ! 
Быть искушаемым - это не грех. Грех зарождается 

тогда, когда Вы ступаете на неправильный путь. 
Евреям 4:15 говорит, что Иисус был искушен во всем, 

кроме греха. Вот почему Он может дать Вам победу в 
любой час искушения. Вы состоите из тела, души и 
духа, и искушение может прийти в них. 

Есть три вещи в этом мире: похоть плоти, похоть 
очей, и гордость житейская. 

• Греховные плотские удовольствия.
• Владения, гордость и власть, которые они дают.
• Жизнь без Бога, в которой мы принимаем 

самостоятельные решения. 
У Иисуса были физические, эмоциональные (получить 

царство этого мира), духовные искушения (отказаться 
от Креста, святости и последовать сатане). 

Вы тоже сталкиваетесь с подобными искушениями. 
Удовлетворить физические желания неправильным 
путем. Жить ради вещей этого мира. Отвергнуть 
путь Бога, путь Истины, смирения, и встать на путь 
сатанинской гордости. 

Превратить камни в хлебы. Следовать за огоньками 
этого мира. Использовать Бога, но не позволить Ему 
использовать Вас. 

Десятки тысяч людей в каждом поколении не 
удержались. 

УДОВОЛЬСТВИЯ. ВЕЩИ. ВЛАСТЬ. 
Сатана, как рыкающий лев, ходит и ищет, кого 

погубить. Сильные искушения. Сатана ослепляет умы 
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тем, кто не верит. 
Он пытается убедить Вас в том, что у Бога слишком 

высокие требования. 
Что лучше быть живой собакой, нежели мертвым 

львом.
Что Вы заслуживаете удовольствий и безопасности, 

и они выше честности и чистоты.
Что мир зиждется на компромиссах, и Вы глупы, 

если думаете по-другому.
Что Вы можете снимать шапку перед Богом, но 

принимать решения нужно самостоятельно. 
Что Он не против того, что у Вас своя форма 

набожности, если она справедливая, то все хорошо. 
Что Небеса - это выдумка. 
НО на самом деле они - единственный реальный мир. 
ИСКУШЕНИЕ! Следовать толпе, жить сегодняшним 

днем, делать все, что хочется. 
ИИСУС ПОКАЗАЛ НАМ ЛУЧШИЙ ПУТЬ. Каждому 

искушению есть противоядие. 
Мтф. 4:10. Миллионы людей живут ради комфорта. 
Наш Господь сказал: «Не хлебом единым будет жить 

человек, но всяким Словом, исходящим из уст Бога». 
Люди извращают религию, пытаясь сделать из Бога 

слугу. 
Иисус сказал: «Не искушай Господа Бога Твоего». 
Люди живут для вещей. Иисус сказал: «Господу Богу 

твоему поклоняйся и Ему Одному служи». 
Знали ли Вы, что дьявол - обманщик? 
Когда Вы в искушении, он говорит: «Бог не накажет 

тебя». Но после того, как Вы согрешили, он говорит: 
«Ты совершил такой большой грех, нет тебе прощения!»

Он обманщик, отец лжи!  
Я хочу, чтобы Вы запомнили 3 факта: 
• БОЖЬЕ ОБЕЩАНИЕ: «Вас постигло искушение 

не иное, как человеческое; и верен Бог, Который не 
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попустит вам быть искушаемыми сверх сил, но при 
искушении даст и облегчение, так чтобы вы могли 
перенести». 1 Кор. 10:13

• БОЖЬЯ ЗАБОТА: «Довольно для тебя благодати 
Моей, ибо сила Моя совершается в немощи. И потому 
я гораздо охотнее буду хвалиться своими немощами, 
чтобы обитала во мне сила Христова». 2 Кор. 12:9

• БОЖЬЕ ДОЛГОТЕРПЕНИЕ: Отец ждал своего 
блудного сына в Луки 15 гл. Он вернулся из дальней 
страны, Отец простил его, принял с радостью и пением 
назад в семью. Михей 7:18 «Кто Бог, как Ты, прощающий 
беззаконие и не вменяющий преступления остатку 
наследия Твоего? не вечно гневается Он, потому что 
любит миловать».

Вы полагали, у Бога нет времени для Вас. Вы 
ошибались! 

«Любовь Божья шире, чем это может вместить разум 
человека, 

Сердце Предвечного необычайно доброе».
Неважно, как часто и насколько низко Вы падали. У 

Креста есть место и для Вас. 
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                                                                      Глава 5

Что Бог думает о Вас?

Когда Горди Хоу начал играть в хоккей, он был 
простым мальчиком, любящим хоккей. Он был одним 
из тысяч других таких же мальчиков. Никто не знал его 
имени. 

Он доказал всему миру, что он король льда, тогда 
его начали называть Мистер Хоккей, выпустили марки 
с его изображением, и сегодня все знают, кто он такой. 

То же и в медицине. Только после того, как Вы 
изобретете инсулин или сделаете первую операцию 
на сердце, или откроете мир антибиотиков, или 
полиовакцину, только тогда Ваше имя появится в СМИ 
и будет звучать во всех уголках света. 

Сначала Вы завоевываете признание, затем Вы 
получаете награду. Так устроен мир. 

В христианстве все по-другому. 
СНАЧАЛА ВЫ ПОЛУЧАЕТЕ ЗВАНИЕ. 
Прежде чем что-то доказать, вы предстаете пред 

Высшим Судом. Вы получаете звание. Ваше имя 
появляется в почетном списке. В тот момент, когда Вы 
обретаете спасение, Бог называет Вас СВОИМ ДИТЕМ. 
Прежде чем Вы привели кого-то ко Христу, победили 
привычку, Бог записывает Ваше имя и награждает 
орденом победы.  

В христианстве ВСЕ НАОБОРОТ. 
Вы получаете диплом до того, как закончили учебу, 

даже до начала занятий. 
Странно? Конечно! 
Но это Божьи правила.  
Он говорит Вам, КТО ВЫ. И только потом - ЧТО ВАМ 

НУЖНО ДЕЛАТЬ.  
Мы можем найти объяснение того, о чем я говорю, 
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в  Послании Ефесянам. Первые три главы мы читаем о 
том, кем мы являемся, будучи во Христе: больше, чем 
победители, воскресшие в Нем, живые в Боге, святые, 
наследники вечного царства.  

И только потом в Ефесянам 4-6 главах рассказывается 
о том, как нам нужно жить. Все равно, что вручить 
диплом кандидата наук малышам из детского садика, и 
лишь потом обучать их чтению и письму.  

Многие люди полагают, что человек имеет право 
называться святым, только прожив долгую богоугодную 
жизнь. Библия же говорит, что Вы становитесь СВЯТЫМ 
в тот момент, когда получаете прощение, доверяетесь 
Иисусу Христу. Тогда Вы становитесь царственным 
священством. Вы покаялись в грехах, открыли свое 
сердце, исповедали Господа перед всеми. 

Я хочу перечислить звания, которые мы получаем 
прежде, чем ступаем первый шаг, следуя за Иисусом: 

• сограждане святым,
• святое братство,
• участники Небесного призвания, 
• наследники и сонаследники во Христе,
• обогащенные во всем через Евангелие,
• сыны Божьи,
• избранные по предопределению Божьему,
• живые камни, созидающие Святой Храм,
• царственное Священство,
• избранное поколение, 
• тело Христово и члены Его Тела,
• дети Божьи,
• больше, чем победители. 
Это все касается лично ВАС. Поверьте! Ваше имя 

записано на Небесах!  И это только часть званий, данных 
Вам Богом. 

Вы удивлены? Вы думаете, что Вы не сможете высоко 
поднять голову и ликовать, пока не победите всех своих 
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врагов? 
Я хочу сказать, что у Вас есть право петь «Аллилуйя» 

ПРЯМО СЕЙЧАС!
ДА! Мы получим награду, когда предстанем на Суд 

Христов. Но мы УЖЕ победители. Мы сидим со Христом 
на Небесах. 

«Возлюбленные! мы теперь дети Божии; но еще 
не открылось, что будем. Знаем только, что, когда 
откроется, будем подобны Ему, потому что увидим Его, 
как Он есть».  1 Ин. 3:2

Я поздравляю Вас. Вы не слуга, Вы сын. Вы не 
зарабатываете себе вечную жизнь, она у Вас уже есть. 
ЭТО ДАР ОТ БОГА. 

Много лет назад, когда я служил во флоте, мне 
сказали, что я - обычный матрос. 

Но обычных Христиан нет. Мы все дети Царя, 
принятые Возлюбленным, избранный народ, 
царственное священство, народ святый. Мы Невеста 
Христа, освященная, оправданная, омытая, мы имеем 
право сидеть со Христом на Небесах. Мы получаем 
повозку, а потом лошадь. Вы серьезно заблуждаетесь, 
если Вы думаете, что Небеса можно заработать.  

МЫ СВЯТЫЕ! УЖЕ СЕЙЧАС! 
Я хочу напомнить Вам о том, кто Вы. Не дикое 

животное, не проигравший, Вы ГРАЖДАНИН НЕБЕСНОГО 
ЦАРСТВА! 

Д-р Моррис Зейдман, польский еврей, спасенный 
благодатью и исполненный Святого Духа, 
рукоположенный пресвитерианской Церковью Канады, 
был основателем «Миссии Скотт» в Торонто. Там моя 
жена служила диакониссой до нашего брака. 

Однажды он сказал мне, почему он всегда носил 
пасторскую рубашку - ДЛЯ ТОГО, ЧТОБЫ ВСЕ ЗНАЛИ, 
ЧТО ОН ВЕРИТ В ХРИСТА, чтобы напоминать себе, что 
Он Дитя Божье. 
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Я не прошу Вас носить пасторскую рубашку. Я 
напоминаю Вам, кто Вы такой. Божий свидетель. 
Гражданин Небес. Странник и пришелец на земле. 

Вы ИСКУПЛЕНЫ не тленным золотом и серебром, но 
драгоценной кровью Христа, Агнца без пятна и порока. 

Вы УСЫНОВЛЕНЫ в семью Божью, увенчаны славой 
и честью. 

Вы перешли ОТ СМЕРТИ К ЖИЗНИ. 
Вы ПЕРЕШЛИ из царства тьмы в Царство    

Возлюбленного Сына Божьего, от силы сатаны к силе 
Божьей. 

Вы пришли ко Христу, попросили ЕГО спасти Вас. 
Сегодня я говорю Вам о том, что Вы часть БОЖЬЕЙ 
СЕМЬИ. 

Может, Вы говорите: «Но, Пастор, я не был спасен. Я 
ВСЕ ЕЩЕ ПОТЕРЯН». 

Что ж, значит, пришло время. Вы можете получить 
спасение прямо сейчас. 

Скажите Ему, что Вы грешник. Призовите Его. 
Попросите Его спасти Вас. Он вовсе не так далек, как 
Вам казалось. Он - на расстоянии молитвы. 

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Рим. 10:13
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                                                                      Глава 6

Обличение

Иисус рассказал нам, что будет делать Дух Святой 
после Его вознесения: 

приведет к Истине; 
откроет глубины Божии;
Он даст верующим силу свидетельствовать по всему 

миру; 
Он обличит мир во грехе, праведности и грядущем 

суде. 
Иисус подчеркнул, что работа Духа Святого настолько 

важна, что ЕМУ ЛУЧШЕ ИДТИ НА НЕБЕСА, чтобы пришел 
Утешитель! 

Я уверен, ученики не могли этого понять. Так сильно 
они зависели от Иисуса. 

Мы читаем Иоанна 6:18. Обличение - это работа 
Духа Святого. Обличение означает сильное чувство, 
пробуждающее нас, чтобы мы посмотрели на вещи со 
всей серьезностью. 

• Это произошло с царем Давидом, когда Нафан 
обличил его в грехе с Вирсавией. 

• С царем Саулом, когда он сказал: «Я был глуп и 
глубоко ошибался». 

• С блудным сыном, ушедшим в дальнюю страну, 
осознавшим свою ошибку и сказавшим: «Встану, пойду 
к Отцу и скажу: “Я СОГРЕШИЛ”».

Знания. Мы получаем их, храним. Мы можем 
слышать о Кресте, Небесах, аде, грехе, спасении… Но 
эти знания для нас могут иметь столько же смысла, 
сколько египетские иероглифы. Как с гуся вода! 

• Савл был обличен по дороге в Дамаск.
• Лидия открыла свое сердце для Бога -                   

Деяния 14:6.
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Вы плывете по течению. Жизнь хороша. Иисус для 
Вас просто историческая фигура. Вы живете своей 
жизнью. 

Но вдруг Вы сталкиваетесь с тем, о чем проповедовал 
старый проповедник, - ОБЛИЧЕНИЕ ДУХА СВЯТОГО во 
грехе. 

Ваше пренебрежительное отношение к Богу камнем 
висит у Вас на шее. Ваш легкомысленный и эгоистичный 
стиль жизни преследует Вас. Внезапно СВЕТ освещает 
Вашу душу, сон проходит. 

Всю жизнь Вы думали, что смерть - это конец, и Вы ни 
разу не усомнились в этом. Теперь Вы с нетерпением 
ожидаете встречи с Богом, и эта мысль пугает Вас.  

Нет, Вы не сходите с ума. Вам не нужен холодный 
душ. 

Святой Дух обличает Вас в грехе, как и говорил 
Иисус. ХРИСТОС СТУЧИТ В ДВЕРЬ. 

Откроем Иоанна 16:8: «И Он, придя, обличит мир о 
грехе и о правде, и о суде».

Заметьте, Дух Святой говорит о трех вещах. 
У нас есть тысячи тем для бесед: погода, выборы, 

экономика, война на Ближнем Востоке, цены на нефть, 
здоровье, семья, работа... 

Но Дух Святой говорит о трех вещах. 
• О ГРЕХЕ: зная, как правильно, и не делая так. 
• О ПРАВДЕ: Бог устанавливает стандарты. 
• О СУДЕ: Мы все дадим ответ Богу в день суда.
Это непопулярные темы. Они не обсуждаются на 

лекциях в университетах. Комната останется пустой, 
если Вы затронете одну из этих тем, потому что они 
возмущают людей. 

Кто хочет говорить о ГРЕХЕ?  О ПРАВЕДНОСТИ?               
О СУДЕ? 

ГРЕХ… Это слово удалили из многих словарей. Разве 
это не всего лишь небольшая неизбежная оплошность? 
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Разве добро может быть совершенным? Разве можно 
удержаться и не удовлетворить естественные 
потребности? 

ПРАВДА… Разве моральные ценности - это не то, 
что одобряет общество? Может, нужно идти в ногу со 
временем? И вообще, какое Вы имеете право говорить 
мне, как жить? Разве нужно давать отчет Богу? 

СУД… Кто хочет говорить об этом? Разве в конце не 
все попадут на Небеса? Разве Бог не добрый? Разве 
Он посмеет не пустить нас на Небеса? Или, может, он 
просто разрешит нам вечно спать в наших могилах?

Слова «грех», «правда», «суд» устарели. 
Если Вы заговорите о них, публика Вас не одобрит.
Иисус поднял вопрос. Он сказал: «Суд же состоит в 

том, что свет пришел в мир; но люди более возлюбили 
тьму, нежели свет, потому что дела их были злы». 
Иоанна 3:19

Нам нравится полагать, что люди хотят правды. Мы 
ошибаемся. Люди желают слышать лишь одобрение, 
они хотят слышать о том, что им нечего бояться 
времени и вечности. 

Вам говорят: «Это Ваша жизнь. Не позволяйте никому 
диктовать, как нужно жить. Не позволяйте никому 
навязать Вам чужие ценности». 

У нас проблема. Мы позволяем Голливуду 
устанавливать стандарты. Дарвинисты говорят, что мы 
просто эволюционировавшие обезьяны. Неудивительно, 
что сегодня так много людей нарушает правила. 

Иисус сказал, что Дух Святой будет говорить с 
нами о ГРЕХЕ, ПРАВДЕ И СУДЕ. О тех темах, которые 
современные люди избегают. 

Мы хотим, чтобы каждый узнал, что ИИСУС - ответ. 
Он решил проблему греха на Кресте. 
Он дает Свое Слово и Свой ДУХ, дабы мы знали, что 

правильно. 
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Он оправдывает грешника. Рим. 8:1 «Итак нет ныне 
никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе 
живут не по плоти, но по духу». 

Когда придет время СУДА, мы увидим Его прекрасное 
лицо, яркое, как золотистое утро. 

Я проповедую, но я не могу обличать. 
Вот почему каждый раз, когда я проповедую, я 

полностью полагаюсь на Дух Святой, Который говорит 
к Вашим сердцам. 
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                                                                      Глава 7

Насколько я могу запутаться?

«Некто из народа сказал Ему: Учитель! скажи брату 
моему, чтобы он разделил со мною наследство. Он же 
сказал человеку тому: кто поставил Меня судить или 
делить вас? При этом сказал им: смотрите, берегитесь 
любостяжания, ибо жизнь человека не зависит от 
изобилия его имения». Луки 12:13-23

Некоторые люди выбирают холодный денежный 
расчет. Это типичная ошибка. Библия говорит, что 
Иисус отказался быть вовлеченным в это, сказав: «Кто 
поставил Меня делить вас?» 

Нет смысла в том, чтобы проповедник решал все 
домашние проблемы людей. Проповедник должен 
следовать примеру Иисуса и не вмешиваться в жизнь 
каждого. Личные дела не должны обсуждаться в 
церкви. Личные дела должны решаться семьей за 
обеденным столом. 

Но Иисус видел, что у этого человека была проблема. 
Он видел корень проблемы: эгоизм, лихоимство, 
жадность. 

Он сказал: «Жизнь человека не зависит от изобилия 
его имения». Разумеется, миллионы людей с этим 
не согласны. Мы думаем, что мы будем счастливы, 
только когда у нас будет яхта, Феррари и бездонные 
банковские счета. 

Ужасная ошибка. 
Мир говорит, что Вам нужны ВЕЩИ. Библия 

говорит: «Блаженны алчущие и жаждущие правды». 
Правда и богатство очень далеки друг от друга, 
полностью разнятся в источниках, постоянстве и силе 
удовлетворять. 

Иисус говорил о богатом фермере. У него были 
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большие поля и хранилища, полные урожая, соседи 
завидовали ему. У него был лучший скот. Чиновники 
были его друзьями. 

У него возникла проблема. Его хранилища уже не 
вмещали урожай. Он решил снести старые и построить 
новые. Он даже не подумал о том, что можно решить эту 
проблему по-другому: раздать все, что не помешается 
в хранилища, бедным людям. 

Он построил большие хранилища и был доволен 
собой. Теперь ему можно было есть, пить и веселиться. 
Дело сделано!

Но эту идеалистичную картину испортил один 
факт - в ту ночь пришла смерть. Бог сказал фермеру: 
«Безумный! в сию ночь душу твою возьмут у тебя; кому 
же достанется то, что ты заготовил?»

Фермер допустил ужасную ошибку. 
• Он заботился только о теле, а не о душе. 
• Он жил для этого мира и забыл о вечности. 
• Бог не был в его мыслях. 
Такого человека Бог называет ГЛУПЦОМ. 
Он был умным бизнесменом, инвестором, 

поставщиком, но ГЛУПЦОМ. У него были сокровища, но 
только здесь, на земле. Этот человек не знал истинного 
смысла жизни. У. Барклай в одной из книг, посвященных 
изучению Библии, рассказывает о беседе молодого 
человека и ветерана. 

Пожилой мужчина задал юноше вопрос: 
- ЧТО ТЫ ПЛАНИРУЕШЬ ДЕЛАТЬ? 
- Учиться и получать навыки, чтобы преуспеть, - 

последовал ответ. 
- А ПОТОМ? 
- Я открою свой бизнес и стану богатым. 
- А ПОТОМ? 
- Я уйду на пенсию и буду наслаждаться жизнью. 
- А ПОТОМ? 
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- А потом я умру. 
- А ПОТОМ? 
… У молодого человека не было ответа на этот вопрос. 
Богатый фермер знал ответы на все вопросы, кроме 

самого важного. В его жизни не было места для Бога. 
Позвольте мне перечислить его проблемы. 
• Многое, чем он обладал, пришло к нему 

благодаря другим. Но он не чувствовал благодарности. 
• Он считал, что ничего не должен менее 

состоятельным людям. 
• Он измерял свой успех суммой денег в кошельке. 
• Он заботился о своем желудке, а не душе. 
• Он жил для этого мира, забыв о том, что завтра 

может не наступить. 
• Он думал, что он может жить в этом мире вечно. 
• Смерть застала его врасплох.
• Он не готовился к вечности. 
• Он не хотел, чтобы Бог был в его жизни. 
• Все, что он имел, было ЗДЕСЬ. На Небесах 

не было НИЧЕГО. И когда он умер, ему пришлось 
оставить все свое богатство на расхищение юристам и 
родственникам. 

 Неудивительно, что Бог назвал его ГЛУПЦОМ. 
Он не был наркоманом, алкоголиком, любителем 

женщин, он не играл в азартные игры, не нарушал 
закон. Возможно, он был примерным гражданином. 
Возможно, на его похороны пришло много людей, и его 
засыпали цветами. Возможно, он был председателем 
самого большого банка в городе. 

Но он никогда не рассуждал, для чего родился. Он 
построил царство, которое ему пришлось покинуть. Он 
предстал пред Богом ни с чем. 

У Вас такие же проблемы, как у него?
• Незаслуженные благословения, за которые Вы 

не чувствуете благодарности? 



- 34 -

• Пустые проблемы, которые можно было бы 
решить щедростью? 

• Ложная уверенность в том, что ВЕЩИ могут дать 
удовлетворение?

• Удивление от мысли, что Бог может потребовать 
Вас предстать пред Ним и дать отчет в любой момент? 

• Подготовка к этому миру, а не к вечности.
 Позвольте мне спросить Вас: 
• У Вас есть то, что не может забрать смерть? 
• Кому достанутся плоды Ваших трудов, когда Вы 

умрете?
• Знаете ли Вы, как обменять рубли на небесную 

валюту? 
«Ты познал ли благодати полноту? 
И омыт ли Кровью Христа?
Доверяешься ли ты во всем Христу? 
И омыт ли ты Кровью Христа?»
Много лет назад канатоходец говорил, что пройдет 

над Ниагарским водопадом, более того, он возьмет 
с собой волонтера. Два человека шли по улицам 
Ниагарского водопада. 

- Ты думаешь, он сможет? 
- Конечно. А ты как думаешь? 
- А ты с ним пойдешь?
Наступила гробовая тишина. 

Верите ли Вы в то, что ИИСУС СПАСАЕТ ПРИХОДЯЩИХ 
К НЕМУ? 

ОТДАДИТЕСЬ ЛИ ВЫ В ЕГО РУКИ?
ДОВЕРИТЕСЬ ЛИ ВЫ ЕМУ, ЧТОБЫ ОН ВАС СПАС? 
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                                                                      Глава 8

Значение слова “благо“

«Притом знаем, что любящим Бога, призванным по 
Его изволению, все содействует ко благу». Рим. 8:28

Данное место Писания - как теплый луч солнца. 
Миллионы людей любят его. 

Но есть проблема: как могут содействовать ко благу 
бомбежки, Эбола и тот факт, что каждые пять минут за 
свою веру погибает один христианин? 

Если Ваc искренне изумляет этот стих, Вам 
следует вспомнить, кто написал его и в какой 
ситуации. Апостол Павел перечисляет свои страдания                                                    
во 2 Кор. 12 гл: потерпел кораблекрушение, его били 
палками, посадили в тюрьму, били камнями и оставили 
умирать. На его спине, наверное, не было живого места 
от побоев и шрамов. 

Отряд фанатиков пообещал не пить и не есть, пока 
Павел не умрет.

Можно только представить боль и страдания, которые 
он перенес. Тюрьма - не предел мечтаний, а цепи на 
руках и ногах - и подавно. 

Он либо был сумасшедшим, либо заглянул за пределы 
зримого. «Все содействует ко благу». Это касается НЕ 
ВСЕХ, а только «любящих Бога».  

Заметьте: Он не сказал, что все содействует нашему 
комфорту, увеличению счета в банке, здоровью. Он 
сказал «БЛАГУ». 

Апостол Павел имел жало в плоти. Он знал, что такое 
нуждаться. Он подсчитывал остатки. Но Он никогда не 
допускал мысли, что все это не ко благу. 

Мой дядя Алек, брат папы, был учителем физики и 
математики. В течение 7 лет он был миссионером в 
Японии, изучал языки, на которых написана Библия. 
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В конце жизни он сказал, что Бог для него определил 
значение слова «БЛАГО» в Рим. 8:28: 

«любящим Бога… все содействует ко благу».
Вы верите в это? 
Если Вы верите, значит Вы знаете, что «нынешние 

временные страдания ничего не стоят в сравнении с 
тою славою, которая откроется в нас». 

Что для Вас благо, о котором говорится в Рим. 8:28?
Достаток? Популярность? Здоровье? Гармония в 

семье? Возможность не работать? Отсутствие врагов?
Если Вы понимаете Рим. 8:28 именно так, Вы будете 

испытывать трудности в вере. Часто на собраниях я 
слышу, как лидер группы прославления говорит: «БОГ 
БЛАГ». И люди отвечают: «ВСЕГДА». 

Поймите меня правильно. Я верю в Бога чудес и 
знамений. Я убежден в том, что Бог благ. Я имею в 
виду, что иногда Бог водит нас к водам тихим, а иногда 
- долиной смертной тени. 

Апостол Павел пишет, находясь в тюремной камере в 
Риме: «Притом знаем, что любящим Бога, призванным 
по Его изволению, все содействует ко благу». Рим. 8:28 

Заметьте: ВСЕ само по себе не есть благо; НО ВСЕ в 
итоге ведет, содействует ко благу. 

Огненные печи сами по себе не благо, но троим 
еврейским юношам они содействовали ко благу.  

Римский Крест не благо, но на нем Иисус искупил 
нас Своей Кровью. Скорби - это не благо, но в Библии 
написано Рим. 5:3-5: «И не сим только, но хвалимся и 
скорбями, зная, что от скорби происходит терпение, от 
терпения опытность, от опытности надежда, а надежда 
не постыжает, потому что любовь Божия излилась в 
сердца наши Духом Святым, данным нам». 

ЛЮБЯЩИМ БОГА ВСЕ ЛИ СОДЕЙСТВУЕТ КО БЛАГУ?
Да, так и есть. Бог делает все по Своей воле, Он 

приведет нас к Славе, и мы увидим Его, будем править 
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вместе с Ним. 
Хочу подчеркнуть кое-что важное. Это место Писания 

адресовано особой группе людей - ЛЮДЯМ, КОТОРЫЕ 
ЛЮБЯТ БОГА И ОТВЕТИЛИ НА ЕГО ПРИЗЫВ. 

Существует два типа людей. Так сказал Иисус. Два 
пути - только два пути. Два дома - на песке и на камне. 
Две судьбы - жизнь или погибель. 

Все содействует ко благу только тем, кто любит Бога 
и соблюдает Его волю. 

Что означает слово «БЛАГО»? 
Конечно, это означает быть подобными Христу, расти 

в вере. 
Апостол Павел рассказал нам, что такое благо: 
«Прилагая к сему все старание, покажите в вере 

вашей добродетель, в добродетели рассудительность, 
в рассудительности воздержание, в воздержании 
терпение, в терпении благочестие, в благочестии 
братолюбие, в братолюбии любовь. Если это в вас есть 
и умножается, то вы не останетесь без успеха и плода в 
познании Господа нашего Иисуса Христа». 2 Петра 1:5-8

А Вы христианин? 
Тогда Бог благоволит к Вам. 
«Открыть во мне Сына Своего, чтобы я благовествовал 

Его язычникам, - я не стал тогда же советоваться с 
плотью и кровью». Гал. 1:16

Что такое БЛАГО в Рим. 8:28?
Ответ: Все, что помогает мне быть более ПОХОЖИМ 

НА ХРИСТА, ЧИСТЫМ сердцем, БОГОБОЯЗНЕННЫМ. 
Растете ли Вы в благодати? - Это благо. 
Снимаете ли Вы с себя греховные одежды и надеваете 

ли одежды Христа? - Это благо. 
«Воля Божья есть освящение наше». 1 Фес. 4:3
Вы Дитя Божье. Он начал в Вас Свою работу и 

совершит ее до дня Христова. Каждая слеза, испытание, 
победа, радость, потеря, польза, которую Бог посылает 
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Вам, СОДЕЙСТВУЕТ ДЛЯ ВАШЕГО БЛАГА, чтобы в Вас 
отражалась красота Господа. 

«Притом знаем, что любящим Бога, призванным по 
Его изволению, все содействует ко благу». Рим. 8:28
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                                                                       Глава 9

Любовь Божья

Я рассуждаю о том, что сказал Иоанн: «…возлюбив 
Своих сущих в мире, до конца возлюбил их».                   
Иоанна 13:1

Иоанн сам говорил, что был любимым учеником 
Иисуса. 

Авраам был другом Бога. 
Малахия пишет: «Я возлюбил тебя», - говорит 

Господь. Ему цинично отвечают: «Где ты возлюбил 
нас?» 

Иоанн пишет, что «Бог есть любовь». Это утверждение 
намного сильнее, чем «Бог есть свет». 

Однажды в научной лаборатории мой учитель послал 
луч света через призму, и белый свет преломился на 
семь цветов радуги. То же самое случается с любовью 
Божьей. Если Вы анализируете ее, преломляете на 
маленькие части, то узнаете, что она состоит из плодов 
Духа: радости, мира, долготерпения, милосердия, 
кротости, благости, веры, воздержания. 

«Бог есть любовь» означает, что все эти плоды 
являются Его СУЩНОСТЬЮ и присущи ему в равной 
степени. Как белый свет содержит в себе все цвета 
радуги, также и любовь Божья состоит из всех этих 
добродетелей. 

Ранее я говорил о Божьем величии, справедливости, 
святости. Сегодня мы поговорим о Божьей любви. 

Существует множество определений любви, 
большинство из них неправильные, по крайней мере 
неточные. 

- Я люблю мороженое.
- Я люблю котенка.
- Я люблю футбол.
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- Я люблю отдыхать на пляже. 
Мы все используем это слово и используем его 

часто. Это слово обретает более глубокий смысл, когда 
мы говорим о Боге. ЛЮБОВЬ - ЭТО ЕГО СУЩНОСТЬ и 
Его единственное побуждение, и для Своих детей Он 
желает только самого лучшего и великого. 

ОН ЩЕДР, ДОБР, СОСТРАДАТЕЛЕН, ДОЛГОТЕРПЕЛИВ, 
МИЛОСТИВ. 

МЫ ДОЛЖНЫ ЗНАТЬ: Он  НЕ  жестокий,                                              
НЕ мстительный, НЕ грубый, НЕ непредсказуемый. 

• Бог есть любовь. Его любовь, как свет солнца, 
согревает всех. Бог так возлюбил МИР. Его любовь, как 
дождь, который падает на праведных и неправедных. 
Как поется в одной песне: «Высока, как солнце, Божия 
любовь, Глубока, как море, Божия любовь». 

• Бог любит Вас, и Вы не можете запретить Ему 
этого. Живи, как хочешь, поклоняйся идолам, игнорируй 
Бога, не молись, проклинай Его Имя, - все равно Он 
не перестанет любить. Даже когда Он наказывает, то 
только из-за любви. 

• Его любовь больше любви матери. Означает ли 
это, что Он будет закрывать глаза на Ваш грех? НЕТ! 
Означает ли это, что Он возьмет Вас на Небеса вопреки 
Вашей воле? НЕТ! 

Напоминаю Вам притчу Иисуса о двух сыновьях. 
Младший сын ушел в дальнюю страну и жил распутной 
жизнью. В конце концов он оказался со свиньями. 
Веселье, друзья, деньги - все закончилось. НО ОТЕЦ 
НИКОГДА НЕ ПЕРЕСТАВАЛ ЛЮБИТЬ ЕГО, молиться за 
него, скучать, ожидать. 

Сын был потерян, находился в далекой стране, он 
мог остаться там до конца своих дней. Но он вернулся 
домой. Он был ЛЮБИМ, находясь в далекой стране, и 
ОН ПОЛУЧИЛ СПАСЕНИЕ, когда вернулся домой. 

Спасение и любовь не одно и то же. Любовь Отца не 
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смогла бы спасти его, если бы он не оставил свиней и 
не вернулся домой. 

Сегодня многие говорят о БЕЗУСЛОВНОЙ ЛЮБВИ 
БОЖЬЕЙ. Я должен кое-что рассказать, чтобы десятки 
тысяч людей не заблуждались так глубоко. 

Бог настолько возлюбил Вас, что умер за Вас. Славный 
факт! Но как богатый юноша, Вы можете отойти от него 
в печали. 

Я повторю: Бог любит Вас! Но спасены ли Вы? Это 
другой вопрос. 

Вы спасены, если покаялись, призвали Его Имя, 
открыли Ему свое сердце и пригласили Его спасительную 
благодать. 

Что я хочу этим сказать? Мы не получаем спасение 
только потому, что Бог любит нас. Мы получаем 
спасение, когда начинаем верить в Него. 

Иду ли я на Небеса только потому, что Бог любит 
меня? 

Ответ: Я пойду на Небеса, только если Христос во 
мне. 

«Имеющий Сына, имеет жизнь».
Если бы это было неправдой, не было бы ада, а 

Гитлер, Г. Кхан, И. Амин, П. Пот, Иуда пошли бы на 
Небеса, даже дьявол мог бы в конце концов оказаться 
там. 

Факт: Если бы любовь Божья спасала нас, Христу не 
пришлось бы идти на Крест. Любовь привела Его на 
Крест, Голгофская Любовь - это мое оправдание. Когда 
я предстану пред Небесным вратами, я скажу: «За свои 
грехи я заслуживал вечной смерти, но Иисус умер за 
меня». 

Солнце сияет для всякого, но лишь тот сможет 
согреться в лучах его, кто выйдет на свет. Бог любит 
всякого, но лишь тот, кто слушает, подчиняется, кается 
и призывает Его, тот, кто придет к Кресту, лишь он 
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будет спасен.
• Вот почему мы строим церкви. 
• Вот почему мы призываем на покаяние. 
• Вот почему мы несем Евангельскую весть по 

всему миру. 
БОГ ЛЮБИТ ВАС. От этой фразы невозможно устать. 
Он не хочет, чтобы кто погиб. 
Ему не приятна смерть грешника. 
Он послал Своего Сына, Божьего Агнца, чтобы Он 

взял на Себя наши грехи. 
Божья Любовь, как бескрайнее голубое небо, что 

распростерлось над головой, Она так велика, что слово 
не вмещает Ее. 

Иисус сказал: «Если кто не родится свыше, не может 
увидеть Бога». 

Любовь - что омывающий источник, но Вы должны, 
как сказал Ч. Уэсли: «ПОГРУЗИТЬСЯ В ИСТОЧНИК, и Он 
сделает Вас белее снега». 

Меня рукоположили на служение в 1944 г. 71 год 
назад. На протяжение 71 года я провел бракосочетание 
более 1000 пар! 

Когда жених и невеста хотели пожениться, я задавал 
им вопрос: «Возьмешь ли ты этого человека в законные 
супруги?» 

И только если ответ был: «ДА», - я объявлял их 
мужем и женой. 

«Приходящего ко Мне не изгоню вон». Иоанна 6:37
А Вы пришли к Нему? 
Он призывает Вас сегодня. 
Каким будет Ваш ответ?
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                                                                    Глава 10

Не умрет вовек

Когда мы с Риком были молодыми, он руководил 
хором. Хор пел песню: 

«Кто хочет жить вечно, скажи: “Я”. 
Кто хочет ходить по золотым улицам, скажи: “Я”.
Кто хочет не болеть, скажи: “Я”.
Кто хочет дом с вечной любовью, скажи: “Я”».
Часто я слышу, как кто-нибудь говорит, что не хочет 

дожить до старости, потому что старость - это болезни и 
потеря памяти. Я понимаю их. Однако жизнь прекрасна, 
мы держимся за нее, даже когда ночи становятся 
длинными, и мы принимаем обезболивающие. Каждая 
больница, клиника, аптека на земле нацелена на то, 
чтобы помочь людям оставаться здесь как можно 
дольше. 

Откроем Ин. 11 гл. Мы перемещаемся в Вифанию, 
спальный городок недалеко от Иерусалима. Иисус часто 
проводил там время с друзьями: Марией, Марфой, 
Лазарем. Все трое любили Иисуса и часто приглашали 
Его в гости. 

Библия говорит нам о нескольких людях по 
имени Лазарь, но у этого человека было особое 
предназначение. Ученики знали его как «того, которого 
Он любит». 

Вот история. Иисус и 12 апостолов у Иордана, за 
много километров от Иерусалима, 365 метров ниже 
уровня моря. Приходит новость о болезни Лазаря. 

Конечно, сестры Мария и Марфа ожидали, что Иисус 
сразу придет и исцелит их брата. Он исцелял многих, и 
сестры знали, что Он может исцелить и их брата. 

Может, то же самое произошло и с Вами. Иисус не 
пришел тогда, когда Вы в Нем нуждались, несмотря на 
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Вашу глубокую любовь к Нему. 
Ждать всегда тяжело. Несмотря на Ваши молитвы 

и слезы, вместо чуда все становится еще хуже, чем 
Вы ожидали. Вас постигает искушение подумать, что 
Иисусу все равно. 

Конечно, Вы знаете, о чем я говорю. Он ответил на 
молитвы других, но Вам кажется, что Вы молились 
напрасно… 

Лазарь умер. Семья скорбела, назначили похороны. 
Друзья пытались утешить родных, но слова не могли 
заполнить пустоту. Затем появился Иисус, и, конечно, 
первый вопрос Марфы был: «ГДЕ ТЫ БЫЛ? МОЙ БРАТ 
УЖЕ УМЕР». 

Сколько боли в ее словах! Марфа, ты задаешь 
тяжелый вопрос. Она правоверная. Она верит в то, 
что Лазарь воскреснет в последний день. Она верит в 
чудеса, но в будущем. Она не понимает молчания Бога. 

Позвольте мне сказать, что намного легче верить в 
то, что КОГДА-НИБУДЬ Бог все исправит. Мы все верим 
в это «когда-нибудь». 

Но послушайте, что говорит Иисус: 
«Иисус сказал ей: Я есмь воскресение и жизнь; 

верующий в Меня, если и умрет, оживет. И всякий, 
живущий и верующий в Меня, не умрет вовек…»       
Иоанна 11:25-26

В этом смысл христианства. 
Саддукеи не верили ни в ангелов, ни в воскресение. 

Сегодня в нашей стране миллионы саддукеев. Как 
узнать настоящего христианина? 

Он верит в то, что сказал Иисус! 
А ЧТО ОН СКАЗАЛ? «И всякий, живущий и верующий 

в Меня, не умрет вовек…»
Настоящие христиане знают, что смерть - это не 

конец всего. Похоронное бюро, надгробие, крест… 
ХРИСТИАНЕ ПЕРЕЖИВАЮТ СМЕРТЬ. «Он не умер. Он не 
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спит. Он проснулся для сна жизни…» 
ВЕРИТЕ ЛИ ВЫ В ТО, ЧТО СКАЗАЛ ИИСУС? 
Я не знаю, что значит смерть для неверующего 

человека. Я никогда не узнаю, что такое смерть. Я 
БУДУ ЖИТЬ ВЕЧНО. 

Мертвые во Христе не просто воскреснут когда-
нибудь, они живут для Бога СЕЙЧАС. Марфа не понимала 
этого, и многие из Вас тоже. Ведь это противоречит 
всему, что мы видим и знаем. 

Апостол Павел говорит: «Ибо для меня жизнь - 
Христос, и смерть - приобретение» Филип. 1:21 

Внезапная смерть означает внезапную славу. Когда 
Вы отворачиваете взгляд от мира, Вы начинаете видеть 
неописуемую Славу Небес. 

 «И всякий, живущий и верующий в Меня, не умрет 
вовек…»

Это самая сумасшедшая… или самая великолепная 
фраза, когда-либо произнесенная. Никакая 
медицинская аппаратура, никакие пилюли не могут 
сравниться с Ним. Такова вера христианина. 

Иисус победил смерть и всю ее власть. Он принес 
жизнь и вечность через Евангелие. Верующий не умрет 
вовек!

Разумеется, если Вы не верите в Христа, смерть -  
Ваш враг. Но если Вы верите в Христа, смерть - это 
переход в присутствие Божье. 

Д.Л. Муди сказал: «Земля отступит. Небеса 
откроются. Это будет день моей коронации». 

После смерти мы будем со Христом. Мы вернемся 
с Ним и получим прославленные человеческие тела в 
день Восхищения Церкви. «… И так всегда с Господом 
будем…» 1 Фес. 4:17

На протяжении многих лет я получаю огромное 
количество писем от людей, которые задают вопрос: 
«ЕСЛИ МЫ БУДЕМ СО ХРИСТОМ ПРИ СМЕРТИ, В ЧЕМ 
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СМЫСЛ ВОСКРЕСЕНИЯ?» 
Ответ: Наши тела заснут в могиле, пока Господь не 

возвратится со Своими святыми. Затем мы получим 
прославленные тела и войдем в полноту наследства во 
Христе. 

Джон Маккрей родился в 1872 г. В то время моей 
бабушке Изабелле Боувиз было 10 лет, она была на 10 
лет старше своего двоюродного брата Джона. Весь мир 
знает стихотворение, которое он написал:

 
Во Фландрии ряды цветов -
Алеют маки меж крестов,
Что отмечают нашу смерть.
А в небе — жаворонкам петь
Мешает орудийный град.

Мы пали. Пару дней назад
Мы жили, солнце грело нас.
Любили. Но лежим сейчас
В полях Фландрии.

Так сбейте же с врага вы спесь,
Приняв наш факел — нашу честь,
Несите смело в трудный путь,
Но нас не смейте обмануть,
Не будем спать, хоть маки здесь
В полях Фландрии.

Джон Маккрей говорил о солдатах, погибших во II 
Мировой войне и спящих под крестам на полях Фландрии 
(Бельгия). Он был прав, но только наполовину. Спит 
лишь тело, душа продолжает жить. СЛАВНАЯ ИСТИНА!

Иисус сказал: «И всякий, живущий и верующий в 
Меня, не умрет вовек…»
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                                                                     Глава 11

Гефсимания

Сегодня мы будем рассуждать о событиях, 
произошедших за неделю до распятия Иисуса и 
торжественного воскресения нашего Вечного Господа. 

Прочтем Откровение 1:5, где Иисус назван «БОЖЬИМ 
ВЕРНЫМ СВИДЕТЕЛЕМ». Дважды Библия дает Ему это 
Имя: Откровение 1:5 и Откровение 3:14. 

Христианство - это список тех, кто держался до 
конца. Многие хорошо начали, но упали. 

Апостол Павел «подвигом добрым подвизался, 
течение совершил, веру сохранил». Димас хорошо 
начал, но впоследствии возлюбил нынешний век. 

Я хочу поговорить с Вами об ИИСУСЕ. Библия 
называет Его «ВЕРНЫЙ СВИДЕТЕЛЬ». Будучи искушен 
во всем, Он устоял. Его ненавидели ни за что, но Он не 
мстил врагам. 

Я приглашаю Вас в Гефсиманский сад. Библия говорит 
нам о том, что там случилось. Иисус трапезничал с 12 
учениками на Тайной вечере. Они вкушали хлеб и вино 
Его искупления. Он проповедовал Ин. 14-16, затем 
совершил молитву Ин. 17. 

Затем Он повел их на гору, где призвал учеников 
бодрствовать и молиться. Он молился, с него стекали 
капли пота и крови. Бог Отец дал Ему выпить чашу греха, 
скорби, вины, смерти, боли ЗА КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА, 
КОГДА-ЛИБО ЖИВШЕГО НА ПЛАНЕТЕ ЗЕМЛЯ. 

В Библии нет более торжественной сцены.
Иисусу предстоит неописуемо мучительная смерть 

на КРЕСТЕ, смерть, которая значит бесконечно много. 
Исайя говорит нам: «Но Господу угодно было поразить 

Его…» Ис. 53:10
Дорогой друг! Он умер не как мученик. ОН 
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БЫЛ НОСИТЕЛЕМ НАШЕГО ГРЕХА. Как сказал один 
проповедник: «На Голгофе Он стал самым великим 
грешником мира… Бог возложил на Него все наши 
беззакония». 

Все бесы ада не смогли уничтожить Его. Пилат и 
Ирод сыграли лишь небольшие роли в вечной драме. 
Бог дал Иисусу чашу, полную наших грехов. 

Иисус сказал: «Отче Мой! если возможно, да минует 
Меня чаша сия; впрочем не как Я хочу, но как Ты». 
Матфея 26:39. 

Иисус столкнулся с трудностями, когда пришел с 
Небес. 

Иисус столкнулся с трудностями в 12 лет. 
Иисус столкнулся с трудностями у Иордана, когда 

Иоанн сказал: «ВОТ АГНЕЦ БОЖИЙ».
Иисус столкнулся с трудностями на горе, когда Он 

говорил с Моисеем и Илией о Его смерти. 
Но все эти тяготы были такими незначительными 

в сравнении с Гефсиманией, где перед Крестом Он 
сказал: «Отец, если это единственный способ спасти 
этот мир, тогда Я выпью эту чашу. Я принесу в жертву 
Свою безгрешную душу за грехи всего мира».  

Иисус был ВЕРНЫМ СВИДЕТЕЛЕМ в Откр. 1:5. Верным 
до смерти.  У меня не хватает слов, чтобы описать цену, 
которую Он заплатил, и как я Ему обязан. 

Я читаю о том, как капли пота и крови капали с Его 
лица на землю. Медицина знает объяснение этому 
явлению: это происходит, когда давление настолько 
высокое, что артерии и вены кровоточат.  

Смелые мужчины без страха смотрят в лицо смерти. 
Иисус делал намного больше этого! 

Вы не сможете понять Крест Христов, пока не 
поймете тот факт, что ВАШ СПАСИТЕЛЬ НА ГОЛГОФЕ 
ПОЛНОСТЬЮ ЗАПЛАТИЛ ЗА ВАШ ГРЕХ. Этого требовала 
справедливость Божья… только так мы могли войти на 
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Небеса. 
Как Вы думаете, сколько Вы должны Иисусу?
Смотрели ли Вы в чашу, которую Иисус выпил за Вас? 
Он смотрел в лицо смерти со смелостью. Не 

отказался от Креста, но с Его помощью ПРИМИРИЛ 
ОТЦА с грешниками. 

Все это я говорю, чтобы задать 10 вопросов: 

Почему Иисус не убежал в Египет или Грецию, когда 
Каиафа искал убить Его? 

Ответ: Потому что Его час еще не пришел. 

Что за чашу Бог дал Иисусу? 
Ответ: Бог сделал Его грехом за нас, Его, не 

познавшего греха, чтобы мы были оправданы Богом в 
Нем. 

Почему Иисус сказал Петру убрать меч, когда пришли 
воины, чтобы арестовать Его?

Ответ: Его Царство не было от мира сего. 

Почему Иисус не защитил Себя, когда они обвиняли 
Его в богохульстве? 

Ответ: Как носитель греха, Он был виновен во всех 
грехах. 

Почему Он не использовал свою чудодейственную 
силу, чтобы избежать Креста? 

Ответ: Сын человеческий должен был претерпеть 
все и войти в Его Славу. 

Почему Иисус не вызвал 10.000 ангелов, чтобы 
разрушить мир и освободить Себя? 

Ответ: Он был изъязвлен за грехи наши и мучим за 
беззакония наши. 
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Почему Иисус не мог освободить всех просто так? 
Ответ: Потому что возмездие за грех - смерть, без 

пролития крови нет отпущения грехов. 

Почему Иисус называл Себя Богом перед 
Синедрионом, зная, что Его осудят? 

Ответ: Он не мог отвергнуть Себя. 

Если грехи всего мира были в той чаше, почему 
спасены не все? 

Ответ: Тем, которые приняли Его, дал власть быть 
чадами Божьими. 

Как я могу узнать, что Бог принял жертву Иисуса на 
Кресте для моего вечного Спасения?

Ответ: «Воскресив Его из мертвых и посадив одесную 
Себя на небесах, превыше всякого Начальства, и Власти, 
и Силы, и Господства, и всякого имени, именуемого не 
только в сем веке, но и в будущем». Ефес. 1:20-21

Дорогой друг! Пасха означает, что Иисус заплатил за 
все. За милость для Вас и для меня, за Благодать, что 
дана нам в подарок. На Кресте есть место и для Вас. 

Иисус выпил горькую чашу. 
Кровь Иисуса, Сына Божия, омывает нас от всякого 

греха. 
Вы и я имеем мир с Богом. 
Иисус воскрес. Гроб пуст. Двери неба открыты. 
ИИСУС - ГОСПОДЬ! 

«Пришел Сын Божий, Имя Ему – Муж скорбей. 
Он грешников выкупил кровью невинной своей.

Аллилуйя! Чудесный Спаситель! 
Аллилуйя Тебе, Царь царей!»
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                                                                     Глава 12

Спасение

В 1967 г. я был вице-председателем Евангелизации 
Билли Грэма в Виннипеге. Много было сказано 
в церковных кругах о необходимости проповеди 
ЕВАНГЕЛИЯ поколению, которое забывает Библию. 
Проповедников просили говорить на доступном для 
народа языке. Я помню встречу 200 служителей на 
молитвенном завтраке. Билли Грэм сказал нам: 

«Весть о Спасении настолько простая, что любой 
человек в состоянии ее понять. Мы ошибаемся, если 
думаем, что люди темные. Однако, понимание слов не 
спасает. Спасает другое. ДУХ СВЯТОЙ открывает Истину 
Христову и обличает человека в грехе. 

Будем осторожны. Будем проповедовать на доступном 
языке, но в то же время не будем забывать о том, что 
без Духа Святого никто не может получить рождение от 
Бога».

Я помню это, как вчера. Я убедился в том, во что 
всегда верил. Не важно, насколько я красноречив или 
убедителен, ТОЛЬКО КОГДА ДУХ СВЯТОЙ ОТКРЫВАЕТ 
СЕРДЦА, только тогда люди обретают спасение. Иисус 
говорит об этом в Ин. 14-16. 

Когда я был подростком, о рождении свыше говорили 
только верующие. Сейчас СМИ говорят о рожденных 
свыше спортсменах, политиках, музыкантах. 

Это слово потеряло свое первоначальное значение. 
Иисус, беседуя с Никодимом, имел в виду совершенно 
другое. 

Язык постоянно меняется. Многие слова используются 
в совершенно других контекстах. Давно ли Вы были 
в церкви? Возможно, Вы заметили, что современные 
проповедники мало говорят об обличении в грехе, о 
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покаянии, и подчинении Богу. Они просто говорят о 
необходимости отношений с Иисусом Христом. 

ОТНОШЕНИЯ - понятие довольно широкое. Это 
не Библейское слово. Каждый имеет отношения с 
Иисусом Христом. Одни любят Его, стремятся к Нему 
и повинуются. Вторые вспоминают о Нем раз в год, и 
надеются прожить на земле вечно. Третьи имеют с Ним 
такие же отношения, как и евреи 2000 лет назад. 

Нам нужно сделать Христа центром нашей жизни. 
ДЛЯ ВАС ИИСУС ДОЛЖЕН БЫТЬ ГОСПОДИНОМ ВСЕГО, 
либо ОН НЕ ВАШ ГОСПОДИН ВОВСЕ. 

Сегодня часто говорят, что у каждого человека свой 
духовный путь. Я думаю, под этим подразумевается, что 
все люди идут по дороге, ведущей к Богу: некоторые 
далеки от Него, некоторые поближе, но все они 
направляются в Небесную страну.

Разумеется, мне бы очень хотелось, чтобы это было 
правдой. Но, увы, это предположение далеко от истины. 

Библия говорит, что все, кроме возрожденных Богом 
людей: 

• являются мертвыми в беззакониях и грехах;
• не имеют надежды, живут без Бога в этом мире;
• ослеплены богом этого мира. 
Вы либо спасенный, либо погибший. Среднего не 

дано. Вы либо на ШИРОКОМ пути, либо на УЗКОМ. Вы 
либо открыли двери Вашего сердца и пригласили Христа 
быть Вашим Спасителем и Господом, либо ХРИСТОС 
стоит за закрытой дверью, а Вы все еще ПОГИБАЕТЕ В 
ГРЕХАХ.

 Нет полуспасенных людей. Недостаточно верить 
разумом. Когда блудный сын вернулся из далекой 
страны, он не сразу получил лучшую одежду Отца. 
Сначала ему нужно было ПРИДТИ В СЕБЯ, ВЕРНУТЬСЯ, 
ИСПОВЕДАТЬСЯ. 

Мы рассуждаем о Библейских словах о том, как 
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стать Дитем Божьим, как важен ДУХ СВЯТОЙ, Который 
приближает меня к БОГУ, открывая мое сердце, 
показывая мою нужду, возбуждая сильную жажду 
Живого Бога. 

1 Тим. 1:15: «Христос Иисус пришел в мир спасти 
грешников, из которых я первый».

• НЕ повлиять на них.
• НЕ сделать их цивилизованными. 
• НЕ улучшить их… А СПАСТИ. 
Я должен признаться. Когда я был подростком, 

мне не нравилось слово «СПАСЕННЫЙ». Видимо, я 
слишком сильно зависел от мнения окружающих: 
одноклассников, сослуживцев… всех людей, которые 
никогда не упускали возможности посмеяться над 
глупыми людьми, заявляющими, что они СПАСЕНЫ. 

В те времена я предпочитал говорить «ВЕРУЮЩИЕ», 
опуская тот факт, в КОГО мы верим, во ЧТО мы верим, 
и верим ли мы всем сердцем ИЛИ лишь рассудком, что 
имеет ОГРОМНОЕ ЗНАЧЕНИЕ.

За долгие годы мне особенно полюбились слова 
Апостола Павла: «Христос Иисус пришел в мир спасти 
грешников, из которых я первый». 

Я полюбил прекрасный псалом Рубена Торри: 

«Я спасен, спасен Христом! 
Оплачен тяжкий грех.

Взвалил на плечи Крест Господь, 
Чтоб искупить нас всех.

Безмерна жертва. Пред Отцом 
Оправдан и прощен -

И теперь навеки я 
Спасен, спасен, спасен!»

СПАСЕН - значит прощен. Мои грехи утонули в море 
Божьего прощения. 
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СПАСЕН - значит оправдан. Одет в праведность 
Христа. 

СПАСЕН - значит усыновлен Богом. Наследник и 
сонаследник Христа.

СПАСЕН - значит водим Богом. «…Начавший доброе 
дело будет совершать его…» 

СПАСЕН - значит общаюсь с Богом. Овцы слушаются 
голоса Его и следуют за Ним. 

СПАСЕН - значит убежден. Теперь мы дети Божьи. 
СПАСЕН - значит доверяю. Смело ожидаю Его 

прихода. 
СПАСЕН - значит преображен. Кто во Христе, тот 

новая тварь. 
СПАСЕН - значит живу вечно. «Имеющий Сына 

(Божия) имеет жизнь; не имеющий Сына Божия не 
имеет жизни».

Я знаю, тысячи людей твердят, что никто не может 
быть уверен в своем спасении. РАЗВЕ ОБ ЭТОМ 
ГОВОРИТСЯ В БИБЛИИ? 

Спасение, Небеса, Улыбка Бога… все Его дары нужно 
принимать. 

Мне нравится цитата:
«Я не могу спасти свою душу. Это уже сделал Христос. 

Но я буду трудиться, как раб, за любовь Божьего Сына».
«Спасен Его Божественной силой, 
Спасен для новой жизни, 
Теперь моя жизнь прекрасна, 
Радость наполняет меня, 
Потому что я спасен, спасен!»

10 августа 1932 г. Иисус спас меня. 
Сегодня день Вашего спасения. 
Если сатане не удастся убедить Вас в том, что ада 

нет, тогда он начнет убеждать Вас в том, что не стоит 
спешить. 
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ОДНАКО СПЕШИТЬ НЕОБХОДИМО! 
Сегодня, когда Вы услышите Его голос, не ожесточите 

свои сердца. 
СЕГОДНЯ - это день, дарованный Вам Богом. 
Призовите Его Имя, пока Он близко. 
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                                                                     Глава 13

Плясать под чужую дудку

В современном мире существует особая религия, 
которую исповедуют миллионы. Она ублажает и 
угождает. Она не говорит о Кресте или покаянии. Она 
успокаивает нас, говоря: 

• Все мы дети Божьи.
• Когда мы умрем, мы все пойдем на Небеса. 
Некоторые люди считают настоящей религией ту, 

которая не доставляет никаких неудобств. Наш мир 
полон людей, которые жаждут такой религии. «У меня 
все хорошо, у людей все хорошо, в мире все прекрасно, 
потому что Бог никого ни за что не наказывает. Он такой 
добрый!»

 Раньше в Библии указывали, сколько копий 
напечатано за год. Каталог ИКЕА имеет такой раздел. 

У большинства людей есть Библия, но они не читают 
ее. Одна из причин - БИБЛИЯ СЛИШКОМ ПРОСТА для 
понимания. Да-да, ПРОСТА.

 «Идущие этим путем, даже и неопытные, не 
заблудятся».

Я заблудился, Вы заблудились. Грех заразил всех 
нас. «Нет праведного ни одного».

«Лукаво сердце [человеческое] более всего и крайне 
испорчено; кто узнает его?»

«Если кто не родится свыше, не может увидеть 
Царствия Божия».

«Все мы блуждали, как овцы, совратились каждый 
на свою дорогу: и Господь возложил на Него грехи всех 
нас».

«Вся праведность наша - как запачканная одежда». 
Вот что говорит Библия… и вот почему Иисус умер. 
Сегодня я хочу поговорить о 1 Кор. 2:14-15: 
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 «Душевный человек не принимает того, что от 
Духа Божия, потому что он почитает это безумием; и 
не может разуметь, потому что о сем надобно судить 
духовно. Но духовный судит о всем».

Согласно Библии, в этом мире есть два типа людей. 
Душевные и духовные. Спасенные и погибшие. 
Грешники, СПАСЕННЫЕ БЛАГОДАТЬЮ БОЖЬЕЙ, и 
грешники, не идущие к свету, чтобы не открыли их 
дела. 

В современном мире большинство людей говорят, 
что они духовные. Библия говорит, что только люди, 
познавшие Бога, могут быть таковыми. 

В раннеапостольской церкви были настоящие 
проблемы. Один верующий ходил в церковь, но 
совершал грехи сексуального характера с тещей. Даже 
язычники осуждали подобный грех, как мы читаем в      
1 Кор. 5 гл. 

Апостол Павел говорит лидерам церкви не общаться 
с ним: «Братия! если и впадет человек в какое 
согрешение, вы, духовные, исправляйте такового в 
духе кротости, наблюдая каждый за собою, чтобы не 
быть искушенным».

Есть два типа людей: 
• Душевные люди, которые думают, что духовность 

- это глупость. 
• Духовные люди, которые следуют за Богом. 
В КАКУЮ КАТЕГОРИЮ ПОПАДАЕТЕ ВЫ?
Существует старая сказка Эзопа о войне между 

птицами и животными. Летучие мыши летают, как 
птицы, но имеют мех, как у животных. Пользуясь 
положением, летучие мыши просто переходили на 
сторону победителя. Когда побеждали птицы, они 
были на их стороне и воевали против животных, когда 
побеждали животные, - летучие мыши воевали против 
птиц. Они никак не могли определиться, на чьей они 
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стороне.  
В нашей стране тысячи таких людей. 
У меня есть копии проповедей Уэсли. Я считаю их 

бесценными. Одна проповедь была о ПОЧТИ ВЕРУЮЩЕМ. 
Помните, царь Агриппа сказал Апостолу Павлу: «Ты 
почти убеждаешь меня сделаться Христианином».

Уэсли сказал, что «почти христиане» молятся, когда 
беда. Они следуют золотому правилу, хорошо относятся 
к ближним. Они щедрые и совестливые большую часть 
времени. Они ходят в церковь время от времени, 
одобряют высокие моральные принципы. Временами 
они ходят, говорят, поступают, как истинные христиане, 
но они ПОЧТИ ХРИСТИАНЕ. 

Они сливаются с толпой, выдают себя за искренних. 
Проблема в том, что они не в мире с Богом. У них нет 
свидетельства Духа о том, что они перешли от смерти 
в жизнь. 

Они выучили язык веры, псалмы верующих, 
нравственные ценности Божьих людей. Но ОНИ 
НИКОГДА НЕ ПРЕКЛОНИЛИСЬ ПРЕД КРЕСТОМ, не 
исповедали свои грехи, не сделали Христа центром 
своей жизни. 

Два типа людей. К какому относитесь Вы?
Повсюду я встречаю людей, которые исправно 

платят налоги, не нарушают законов, хотят лучшего 
для своих детей, жертвуют на благотворительность, 
поддерживают нуждающихся. Они образованные, идут 
вверх по социальной лестнице, но все же у них нет 
уверенности в вечной жизни. 

«Душевный человек не принимает того, что от Духа 
Божия, потому что он почитает это безумием».

Вы хотите узнать, к какому типу относитесь Вы? 
Нужно спросить: Что является делами Духа?

• Бог создал все Своим Словом и Силой. 
• В Адаме все умирают, во Христе все оживут. 
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• Делами закона не оправдывается никакой 
человек, только Богом. 

• Без пролития крови нет отпущения грехов. 
• Иисус - Бог во плоти, и нет другого имени под 

небом, данного человекам, которым надлежало бы нам 
спастись. 

• Иисус умер искупительной смертью, воскрес на 
третий день в силе вечной жизни. 

• Бог созидает Церковь Свою, и когда Он решит, 
Иисус придет в теле взять Ее. 

• Евангелие - это Сила Божья ко спасению всякого 
верующего. Иисус - ЕДИНСТВЕННЫЙ ПУТЬ. Наша 
главная задача - свидетельствовать о Нем всему миру 
и призывать всех поверить в Того, Кто умер и воскрес. 

Библия богодухновенна. Иисус – Бог. Голгофский 
Крест - надежда человечества. Безумие для атеистов, 
но СИЛА БОЖЬЯ И ЕГО МУДРОСТЬ ДАНА ЕГО ДЕТЯМ. 

Есть два типа людей: спасенные и погибшие, душевные 
и духовные. Остальное не имеет значения: богатые 
или бедные, старые или молодые, образованные или 
неграмотные, мужчины или женщины. 

Между ними нет существенной разницы. 
В действительности важно лишь то, каким путем они 

идут: ШИРОКИМ ИЛИ УЗКИМ? 
На каком основании строят: НА КАМНЕ ИЛИ НА ПЕСКЕ?
Сегодня два типа людей читают эту проповедь. 

Языком Библии: «мертвые по преступлениям и грехам» 
и «живые для Бога». 

Мы должны знать, что мы получили БОЖИЙ ДАР 
ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ. 
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                                                                     Глава 14

Последний призыв

Последние слова хранят в сердце и цитируют. Мы 
помним последние пожелания друзей. 

У Слов, завершающих Библию, особый смысл.  
Конечно, мы верим, что «все Писание богодухновенно 
и полезно», как говорит 2 Тим. 3:16. Оно все 
от Бога. Однако, на мой взгляд, особый смысл                                                   
в Откровении 22:17: 

«И Дух и невеста говорят: прииди! 
И слышавший да скажет прииди! 
Жаждущий пусть приходит, 
и желающий пусть берет воду жизни даром».
«ПРИДИ!» Старый проповедник называл это слово 

Золотым Словом Благодати. В Библии оно встречается 
2500 раз. Оно указывает на политику открытых дверей 
Бога. 

Знаете ли Вы, что на вратах в Небеса висит табличка: 
«Добро пожаловать»? Сатана пытался убедить Адама и 
Еву в том, что Бог - тиран, Его пути не самый лучшие, 
можно выбрать жизнь без Бога. 

Разумеется, это САМАЯ УЖАСНАЯ ЛОЖЬ из всех, 
когда-либо произнесенных. И, к глубокому сожалению, 
в нее все еще верят миллионы людей. ИСТИНА в том, 
что Бог милостивый, сострадательный, любящий, 
долготерпеливый, терпеливый, прощающий. 

Много лет назад Михей написал: «Кто Бог, как Ты, 
прощающий беззаконие и не вменяющий преступления 
остатку наследия Твоего? не вечно гневается Он, 
потому что любит миловать». Михей 7:18

Моя задача состоит в том, чтобы с помощью Божьей 
убедить Вас, что БОГ БЛАГ, ЕГО ПУТЬ ЛУЧШИЙ, и Вам 
будет лучше, если Вы сделаете так, как хочет Он, 
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и что Вы становитесь своим худшим врагом, когда 
игнорируете Бога. 

Откровение 22:17: 
«И Дух и невеста говорят: прииди! И слышавший да 

скажет прииди! Жаждущий пусть приходит, и желающий 
пусть берет воду жизни даром».

Этот стих заключает в себе все, о чем говорится в 66 
книгах Библии, написанных 30 авторами за 2500 лет. 
Один небольшой стих заключает в себе ВСЕ. 

Снова и снова в Библии Бог просит Вашего внимания, 
приглашает, заверяет, открывает для Вас Свое сердце, 
говорит о Своей любви, напоминает о Своих обещаниях. 

Призывы Библии: 
«Тогда придите - и рассудим, говорит Господь. Если 

будут грехи ваши, как багряное, - как снег убелю; 
если будут красны, как пурпур, - как волну убелю».            
Исайя 1:18

«Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные, 
и Я успокою вас». Матфея 11:28

«Жаждущие! идите все к водам; даже и вы, у 
которых нет серебра, идите, покупайте и ешьте; идите, 
покупайте без серебра и без платы вино и молоко». 
Исайя 55:1

«Приблизьтесь к Богу, и приблизится к вам; очистите 
руки, грешники, исправьте сердца, двоедушные». 
Иакова 4:8

Бог пришел искать Адама, когда он спрятался. 
Бог дал Ною планы ковчега, чтобы спасти 

человечество. 
Бог призывал Авраама в землю Халдейскую Ур, чтобы 

он стал Отцом верных. 
Бог избрал Моисея, чтобы избавить пленный народ. 
Бог вдохновил Исайю говорить об Эммануиле, 

Господе с Небес. 
Бог избрал Марию, чтобы Она родила Чудесного 
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Сына. 
Затем Иисус умер между разбойниками на Голгофе, 

потому что Его кровь была пролита за них и за Марию 
с Иосифом. 

Дух Святой снизошел в горницу, и наступил Век 
Благодати. 

На протяжении 2000 лет Божьи посланники говорили 
ясное и простое Слово о том, что ХРИСТОС принимает 
грешников. 

Библия - большая книга. Ее история, биография, 
этика, учение, советы идеальны. Не хватит и всей 
жизни для того, чтобы изучить Ее.

 Я надеюсь, Вы погружаетесь в Слово Божье. Оно 
будет светильником для Вашей ноги и светом для 
Вашей стези. Оно будет вести Вас в Истине на пути 
праведном, освящать. 

Однако, я не удивлюсь, если Вы скажете, что не 
имеете достаточно познания и опыта, чтобы хорошо 
знать Писание, и что Вам нужен кто-то, кто бы вел Вас 
за руку. 

Именно об этом говорит Откровение 22:17. У Вас 
сомнения и страхи, вопросы, разочарование церковью, 
и голос этого мира зовет Вас. 

Вы спрашиваете: «Где мне найти покой? Есть ли 
кто-то, кому я не безразличен? После всего того, что 
я сделал, есть ли у Бога место для меня?» Ответ в 
Откровении 22:17. 

Четыре раза повторяется слово «Приди». 
Дух говорит: «ПРИИДИ»
Невеста говорит: «ПРИИДИ». 
«И слышавший да скажет ПРИИДИ! 
Жаждущий ПУСТЬ ПРИХОДИТ, желающий пусть 

берет воду жизни даром».
Если Вы сомневаетесь, что Бог примет Вас. 
Если Вы думаете, что Вы зашли слишком далеко. 
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Если Вы думаете, что Бог закрыл уши и слышит только 
святых и хороших. 

Бог, обращаясь ко всему человечеству, завершает 
Библию самый широким призывом, теплым, как лучи 
солнца. 

ДУХ говорит: «Приди». И ты слышишь песню: «Если я 
приобрел все, но потерял Спасителя».

• НЕВЕСТА говорит: «Приди». Пастор призывает 
Вас помолиться молитвой покаяния. 

• Слышавший да скажет: «Приди». Это тихое слово 
Вашего коллеги по работе. 

• «Жаждущий пусть приходит». Это поиски полного 
удовлетворения духа. 

• «Желающий пусть берет воду жизни даром». 
Обратите внимание. Здесь НЕ говорится: 
Придите только те, кто никогда не нарушал заповеди. 
Придите только те, кто никогда не изменял своей 

жене. 
Придите только те, кто всегда жертвовал десятину. 
«ЖЕЛАЮЩИЙ ПУСТЬ БЕРЕТ ВОДУ ЖИЗНИ ДАРОМ». 
Прежде чем я окончу, позвольте мне задать Вам пару 

вопросов:
• Вам нужно больше приглашений? 
• Слово «ЖЕЛАЮЩИЙ» недостаточно широкое? 
• Приглашение «ПРИДИ» недостаточно ясное?
Люди говорят мне, что Библия - очень сложная книга. 

ОНИ ОШИБАЮТСЯ. 
Здесь, в стихе последней главы Библии, содержатся 

все 66 книг, написанных 30 авторами в разное время. 
Нет никакого сомнения в том, что нам необходимо 
сделать. 

ПРОСТО ПРИДТИ. 
Мой друг склонился помолиться Богу, держась за 

ручки плуга. 
Призови, помолись, исповедуй, открой свое сердце. 
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Это все, что нужно сделать. 

«Иисус, я прихожу к Тебе, 
Оставив цепи греха, скорбей, ночи, 

Иисус, я прихожу к Тебе
Получить Твою свободу, радость и свет». 


